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Prefeitos lutam, junto com o Governo do Estado, pelo bem comum da
população do Paraná
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Dos 31 municípios que já participam da primeira etapa do Programa Calçadas do Paraná, que
recebem a fundo perdido R$ 300 mil cada, da Secretaria de Desenvolvimento Urbano (SEDU),
assim como os que assinaram o Termo de Adesão ao Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos
Municípios (PAM), alguns prefeitos ainda trazem projetos e buscam ou levam a documentação
necessária aos dois Programas e também sobre o Sistema de Financiamentos aos Municípios
(SFM) e outros, como Praça Modelo e Campinho. A prefeita de Virmond, Lenita Mierzva, por
exemplo, chegou à SEDU no fim da tarde de quinta-feira, 22, para receber a documentação do
PAM.
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 Os prefeitos são recebidos pelo secretário da Pasta, Ratinho Junior, e pelo diretor-geral João
Carlos Ortega, que contam com o apoio dos técnicos de cada Programa. "Em Virmond estou
sempre junto ao povo. E ter um secretário de Estado,  como Ratinho Junior,  e um governador,
como Beto Richa, com as mesmas metas e objetivos direcionados ao bem público é muito
gratificante", argumenta.  Com os recursos de R$ 300 mil, destinados ao seu município, Mierzva
pretende asfaltar a principal Avenida Alvorada, a principal da cidade.
 
 O prefeito de Godoy Moreira, Primes de Oliveira, também recebeu recursos de R$ 300 mil, do
Programa Calçadas do Paraná. O prefeito estuda a possibilidade de plantar árvores frutíferas para a
urbanização das calçadas. "Árvores com raízes mais leves não destroem o passeio", diz. Ele
também quer que o seu município receba os benefícios do PAM. Para isto se comprometeu a trazer
os projetos para a cidade.  
 
 Muitos prefeitos também se interessam em implantar em seus municípios a Praça Modelo, de
multiuso, e os campinhos para ajudarem a retirar as crianças, adolescentes e os jovens das ruas,
dando-lhes uma oportunidade de esporte e lazer. Os campinhos, realizados em convênio entre a
Secretaria de Esportes e a Secretaria de Desenvolvimento Urbano, foram lançados em Londrina,
pelo governador Beto Richa, mas agora passam por ajustes a fim de atender as necessidades
peculiares a cada Região, a cada município. O que não impede que a lista de adesão de prefeitos
ao programa cresça a cada dia.
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 Também foram beneficiados os municípios de Piraí dos Sul com autorização do processo licitatório
de R$ 83 mil a fundo perdido, da SEDU, pelo Plano de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios,
para a aquisição de uma Usina de Asfalto a frio fixa, com motor elétrico ou diesel, com capacidade
de 40 toneladas a hora e, esteira transportadora helicoide . O prazo para a conclusão do projeto é
de 90 dias. Já, para o município de Guaporema foi homologado financiamento pelo Sistema de
Financiamento de Ações Municipais (SFM), do Programa Paraná Urbano, recursos de R$
189.600,00  para a aquisição de uma área de 11.804 m2 para a implantação de indústria no
município.  
 
 Nas audiências com Ratinho Junior, alguns prefeitos são acompanhados dos deputados de sua
região, como Plauto Miró, Teruo Kato, Leonaldo Paranhos, Artagão Junior, Antônio Carlos Belinati,
Ademir Bier e muitos outros, independente da sigla partidária. "Os deputados tem a legitimidade da
representação da população e todos merecem o mesmo respeito e atenção", destaca Ratinho
Junior.
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